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"Ape lo  ao E xce len tíss im o se n h o r  
p re fe ito  M un ic ip a l D en is A nd ia , 
pa ra  não in te rro m p e r a obra  da  
Unidade Básica de Saúde do b a irro  
Ja rd im  Boa V ista de Santa Bárbara  
d 'O este".

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,

Considerando se que, que este vereador tem se preocupado 
com a saúde dos munícipes;

Considerando se que. a população já começa a pedir a nós 
vereadores, que intermediamos junto á prefeitura a não paralização 
das Unidades Básica de Saúde que infelizmente as pessoas que 
moram em bairros onde não têm uma U B S  e precisam muitas vezes 
buscar outros postos de saúde e tendo a dificuldades de se 
locomover-se até ela;

Considerando se que. a prefeitura está com dificuldade 
financeira nesses primeiros meses de governo e não consegue 
atender todos os projetos e obras em andamento para os bairros que 
necessitam;

Considerando se que, se a prefeitura interromper essa obra 
localizada no bairro Jardim Boa Vista e os demais bairros adjacentes 
como Bairro Vila Sartori, Jardim Paulista, Jardim Belo Horizonte e 
Jardim Santo Antônio causariam uma insatisfação por parte do 
munícipe que tanto espera por Posto de Saúde;
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Considerando se que, o próprio prefeito esteve nesta Casa na 
primeira Seção Ordinária dia 15 de janeiro, deste ano, acompanhado 
dos secretários municipais e explanou a nós vereadores, das 
dificuldades financeiras que passa neste momento a nossa prefeitura, 
é que venho propor que não paralisasse essa Unidade Básica de 
Saúde no Jardim Boa Vista.

Proponho a Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
Moção de Apelo, na seguinte forma enunciada:

'4  Câmara M uníc ipa ! de Santa Bárbara  d 'O este. Ape la  ao  
Exce len tíss im o se n h o r p re fe ito  M un ic ipa l D enis A nd ia ,  p a ra  a 
conclusão da Unidade Básica de Saúde do B a irro  Ja rd im  Boa 
Vista de nossa Cidade".

-Vereador- 
Líder do PSD
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